



Comentario / Enrique Galván (Analista de Negocios)

“Avanza en el Congreso la iniciativa para bolsear a los clientes de los bancos, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, dice que darán trámite inmediato a la iniciativa aprobada ya por la Cámara de Diputados, autoriza al Gobierno a apropiarse del dinero depositado por los clientes; es decir, por todos nosotros, por ustedes, por todos nosotros, en bancos y financieras después de 5 años de no registrar movimientos; es decir, a partir del sexto año”.

“En mi opinión personal es un atraco contra los ahorradores. El acuerdo no afecta a los ricos o a los grandes inversionistas, los que manejan millones y miles de millones y mueven su dinero a diario. Pero por otro lado hay una grande contradicción, los partidos de oposición el PAN, el PRD, Convergencia votaron en contra de la militarización, fue necesario que PRI, PAN y PRD negociaran votos, para decirlo eufemísticamente, a fin de que Morena tuviera el número suficiente porque lo requiere una reforma constitucional; sin embargo, ahora votan a favor de la militarización en forma indirecta al aprobar el fondo para las policías que la harán posible”.

<https://drive.google.com/file/d/17cqfolph-1-L6zt9rVpKfHRqvlOp2XnT/view>